

Ausgabe: © Schaumburger Nachrichten, 23.10.2008

DRK sammelt Kleidung

Obernkirchen. Der DRK-Ortsverein Obernkirchen startet am Sonnabend, 25. Oktober, eine Kleidersammlung. Von 10 bis 13 Uhr können auf dem Neumarktplatz nahe der Katholischen Kirche Textilien und Schuhe, in Säcken oder ähnlichem verpackt, abgegeben werden. Ein DRK-Lastwagen steht bereit, und DRK-Helfer werden die Kleidersäcke entgegennehmen. Der Erlös der Kleidersammlung wird für die vielfältigen Aufgaben im DRK Verwendung finden. r

Gegenbesuch in Lavelshoh

Obernkirchen. Im Juni fand in der Stiftskirche das Benefizkonzert für die „Initiative Sudan“ von Pater Stephan aus Kloster Himmerod statt. Es wurde gemeinsam gestaltet von der Kirchenband „St. Marys“ aus Obernkirchen und dem Chor „kreuz&quer“ aus Lavelshoh. Das Konzert war sehr gut besucht und fand ein begeistertes Echo. Jetzt macht sich die Band der evangelische Kirchengemeinde auf den Weg zu einem Gegenbesuch in Lavelshoh-Diepenau. In der dortigen Danielskirche werden die Jugendlichen wieder mit „kreuz&quer“ Musik aus den Bereichen Gospel, Rock und Pop spielen. Das Konzert beginnt am Sonntag, 26. Oktober, um 18 Uhr. Da die Kirche in Lavelshoh erheblich kleiner ist, sollten Besucher von außerhalb nicht zu spät eintreffen. Die Jugendlichen der Band freuen sich über Unterstützung aus ihrer Heimatstadt. Der Eintritt zum Konzert ist frei. r

Tauferinnerung im Gottesdienst

OBERNKIRCHEN. Die evangelische Kirchengemeinde lädt ein zum Familiengottesdienst mit Tauferinnerung am Sonntag, 26. Oktober, um 11 Uhr im Gemeindezentrum „Rote Schule“. Der Gottesdienst wird den Sinn der Taufe als großes „Ja“ Gottes zu einem Menschen in kindgerechter Form deutlich machen und vergegenwärtigen. Damit ist er auch ein Angebot für Eltern und Paten und als Unterstützung gedacht bei ihrer Aufgabe, ihre Kinder mit der eigenen Taufe vertraut zu machen. Alle Kinder sind eingeladen, mit Eltern, Paten, Großeltern und Geschwistern teilzunehmen, auch wenn sie in anderen Orten getauft wurden. Die Kinder werden gebeten, ihre Taufkerzen mitzubringen. Diese werden angezündet, bevor die Kinder am Taufbecken gesegnet werden. r